

La Redadeg fait étape à l'école Angèle-Vannier de Saint-Malo

Lecture : 1 minute.

Courir pour récolter de l'argent au bénéfice de la culture bretonne : c'est ce qu'ont fait les élèves de l'école Angèle-Vannier pour le relais Ar Redadeg ce vendredi matin.



Les élèves de CE2-CM1 du professeur Bruno Gosselin.

167 élèves des onze classes de l'école bilingue Angèle-Vannier ont participé ce vendredi 28 mai à la course relais Ar Redadeg organisée dans la coulée verte de la Madeleine. Cette épreuve qui a lieu tous les deux ans permet de récolter des fonds, un peu comme le téléthon, mais au bénéfice de la langue et de la culture bretonnes. 100 € ont été obtenus pour l'achat de 2 km de course.